

Mardi 21 mars 2012

Email

Pose de la première pierre de la Résidence rue AG Belin

Imprimer



J'ai eu le plaisir de poser la première pierre de la future résidence qui verra le jour rue AG Belin. Cette résidence de qualité verra le jour dans quelques mois et se composera de 35 logements pour lesquels le Conseil général du Val d'Oise apporte la somme de 176 000€.



Je ne peux que me réjouir d'une telle opération qui va contribuer à redynamiser notre centre ville qui en a bien besoin!



Par Georges Mothron

[Contact](#) [C.G.U.](#) [Signaler un abus](#) [Articles les plus commentés](#)